

# OPINI PUBLIK

## Satu WBP Lapas Permisan Lakukan Operasi Katarak

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.OPINIPUBLIK.ID](http://CILACAPSELATAN.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 11, 2024 - 17:03



*Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan bersinergi dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cilacap untuk melakukan tindakan lanjutan operasi katarak terhadap salah satu Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Permisan, Jumat (07/06/2024).*

CILACAP – Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan bersinergi dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cilacap untuk melakukan tindakan lanjutan operasi katarak terhadap salah satu Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP)

Lapas Permisan, Jumat (07/06/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan atas adanya tindakan lanjutan untuk pelaksanaan tindakan operasi di RSUD Cilacap setelah dilakukan konsultasi dengan dokter spesialis mata dan pengambilan sampel darah untuk persiapan operasi di hari Jumat, (7/6) terhadap salah satu WBP inisial CD.

CD merupakan warga binaan Lapas Permisan yang berkewarganegaraan India yang mendapatkan pelayanan kesehatan kali ini tindakan operasi katarak di RSUD Cilacap.

Selama proses pelaksanaan ini, perawat Lapas Permisan, Kusnadi terus memberi dukungan dan berharap kegiatan pemeriksaan ini terus berjalan baik sampai operasi mata benar-benar selesai dan WBP dapat melihat dengan baik dan beraktivitas kembali dengan lebih semangat dan sehat.

“Kita berikan pelayanan kesehatan yang terbaik, selesaikan tugas pelayanan demi kenyamanan warga binaan kita disini,” tutur Kusnadi.

“Saya bersyukur sekali bisa menjalani operasi katarak dengan baik, dan ini memang sudah lama saya harap dapat terlaksana, karena pandangan yang tidak jelas ini membuat saya tidak nyaman beraktivitas,” tutur WBP berinisial CD tersebut saat ditemui setelah pelaksanaan tindakan operasi di RSUD Cilacap.

Seluruh proses dilaksanakan dengan pengawalan dari Anggota Jaga dan Perawat Lapas Permisan, Kusnadi serta berkoordinasi dengan RSUD Cilacap sehingga pelaksanaannya dapat berjalan dengan baik dan lancar.